



Tous les Vitrollais ont assuré dans le Nord, les jeunes comme Sofiane Yagoubi (52') et les leaders Etienne Diemunsch (2'), Thibaud Humbert (15') et Maxime Bargetto (20').

Et hop, encore une médaille

DUATHLON - D1 Après un hold-up parfait, Vitrolles termine sur le podium

L'enfer du Nord, nous, on connaît pas! Le président du Vitrolles Triathlon n'en finit pas de savourer cette fin de saison. Ce sont des bonnes nouvelles à tous les étages. Triathlon, duathlon, les Vitrollais font désormais partie intégrante de l'élite nationale. Après le titre de champion de France de D2 de triathlon gagné également dans le Nord et la montée en D1 pour la saison prochaine, ce sont les duathlètes qui ont réussi l'exploit de monter sur le podium, dimanche, à Olhain. Une vraie performance car les Vitrollais ont pris le départ de cette dernière manche de D1 en cinquième position par équipe au classement général. Avec le renfort du leader triathlète Etienne Diemunsch, ils espéraient au mieux grappiller une place et terminer quatrième. Mais au final, "tout s'est bien goupillé," et Vitrolles gagne deux places pour terminer une nouvelle fois sur le podium.

La coupe de France pour finir en beauté

"On avait Calais et Marville devant nous, on pensait pouvoir passer Calais en réussissant, on a réussi le hold-up parfait en profitant de toutes les circonstances de course," raconte Jean-Pierre Michel. Première bonne nouvelle, Marville a fait le pari de prendre le départ avec seulement trois hommes, un des athlètes s'est blessé et a dû abandonner. Marville a donc pris des points seulement sur deux duathlètes. Deuxième bonne nouvelle, la



C'est dans le Nord, à Olhain que les Vitrollais Etienne Diemunsch, Noël Roy, Maxime Bargetto, Sofiane Yagoubi et Thibaud Humbert terminent la saison à la troisième place de l'élite du duathlon.

belle forme des Vitrollais et le superbe tir groupé des trois premiers comptabilisés pour le classement: Etienne Diemunsch 2' au scratch individuel, Thibaud Humbert 15' et Maxime Bargetto 20' et cela donne la troisième place de l'étape et la troisième au général définitif derrière Metz et Gonfreville. "De justesse en fait, on passe Marville qui avait 20 points d'avance sur nous pour 2,5 points. Ce n'était pas un scénario vraiment envisageable mais on prend bien sûr

bien volontiers," sourit le président Vitrollais. Et c'est encore une belle médaille qui vient compléter une saison tout simplement excellente. "C'est difficile de faire mieux au niveau des championnats par équipes. Le seul petit héritier concerne les filles de D2 de triathlon mais elles ont bien redressé la barre et connu des difficultés. Mais dans l'ensemble, c'est très satisfaisant et je tiens à féliciter nos entraîneurs, pour le triathlon Arnaud Saorin et pour le duathlon Her-

wé Wolfersperger. Il faut mettre en avant le travail aux entraînements mais aussi leur coaching souvent décisif," insiste le président. Il reste encore une petite course à rajouter sur le gros gâteau de la saison, c'est la coupe de France de duathlon et de triathlon qui aura lieu à Aguilon-sur-Mer en Vendée le samedi 5 octobre. Un grand rendez-vous qui réunit chaque année tout le petit monde du double et triple effort!

Isabelle LIBERATO-ISMARD

ZOOM SUR le football



L'école du gardien de But de Vernègues est bien rentrée. Créée voici 13 ans, l'école du gardien de But de Cadenet a trouvé en 2006, à Vernègues, des structures à la mesure de ses ambitions et de son audience. Le stade municipal, son centre d'entraînement, mis à sa disposition par la commune, est un véritable écrin dans un cadre champêtre que bien des clubs envient. C'est en présence des parents que les trois coups de la nouvelle saison ont été donnés par les U7 (photo), licenciés dans les clubs de La Fare, Mallemort, Péliassanne et le Puy-Sainte-Réparate. Ce sont ensuite les benjamins qui ont effectué leur première séance, suivi de leurs aînés des catégories supérieures dont deux seniors.

Outres les clubs représentés lors de la première soirée, Charleval, Lauris, La tour d'Algues, Salon, Saint-Cannat, Sérignan, Endoume... sont représentés parmi les 21 gardiens inscrits, cette année, à l'École. Au programme cette année, les entraînements hebdomadaires mais aussi bien sûr les stage spécifiques tout au long de la saison.

PHOTO R.P.

PROVENCE VÉLO

Mathias Rose, le Ch'ti a du talent

Il y a deux ans, parce qu'ils voulaient vivre au soleil, Mathias Rose et Lactitia, ont quitté leur Nord natal pour venir s'installer en Provence.

"On est parti sans rien. Sans travail, sans logement. On habite maintenant dans le 9^e arrondissement de Marseille et on a trouvé du travail tous les deux", résume Mathias, responsable d'une salle de sports, alors que son amie est vendeuse en centre-ville.

Sur le plan sportif, Mathias Rose a réalisé un joli numéro, début mai, dans le Tour du Régage qu'il a remporté de fort belle manière. Mi-septembre, il s'est imposé sur le parcours de 94 kilomètres des "Bosques du 13" et, dimanche, il a accompagné les meilleurs (Di Grégorio, Boulenger, De Gasquet, Bouquet, Roux et Sawada) jusqu'au bout sur la Marseille Cyclo Classic.

Pas de doute: Mathias Rose qui évolue en Ufolep, est un sacré "coursier" et pourrait faire mieux à un échelon supérieur. "Mais pour cela, il faudrait que je m'entraîne plus et, à ce jour, ce n'est pas évident avec ma quarantaine



Vainqueur des Bosques du 13 sur le 94 km, Mathias Rose court en Ufolep.

PHOTO P.E.

d'heures de travail par semaine. Je fais avec. Ce qu'il y a de bien ici, c'est qu'on n'a pas besoin de scruter la météo, on sait que le lendemain il fera beau et qu'on pourra aller rouler tranquille."

On ne peut que souhaiter la bienvenue dans le Sud à ces deux sympathiques aventuriers ch'tis.

Patrick ESCARTIGUES

La Rando vintage cyclo légende. Le VC Pennois organise dimanche une randonnée sur route originale.

Les participants, juchés sur les vélos de leur jeunesse avec les maillots et cuissards de la même époque, s'élanceront à 9h de La Penne-sur-Huveaune pour 70 km. ☎ 06 85 60 09 92.

Carton des pistards des Bouches-du-Rhône à Eybens. Clara Copponi, Thomas Copponi (VC Saint Antoine La Gavoite), Axel Evengue (AVC Aix), Ivan Schmitz (MSanté Cyclisme) et Alexandre Jeannot (VC La Pomme-Marseille) ont remporté toutes les épreuves auxquelles ils ont participé lors des "2 Jours d'Eybens (Isère) et bien sûr le classement final.

→ Bouches-du-Rhône, 2. Saint- Martin d'Hères, 3. Suisse, 4. Seyssins, 5. Pontcharra.

BADMINTON NATIONALE 3

Deux contre-perfs mais la victoire!

VITROLLES 5 GARÉOULT 3

SH1 : Romain Strady bat Damien Socchi 21-19; 22-20.

SH2 : Nathan Condomines bat Jérôme Vannini 21-12; 38-26.

SD1 : Charlotte Malaval bat Pauline Berte 21-9; 21-16.

SD2 : Suzanne Silahimana bat Alice Regent 21-15; 21-14.

DH : Nathan Condomines/Lolc Postec bat Thomas Guichard/Tristan Sokikian 21-9; 21-17.

DD : Aurore Martin/Delphine Reymann bat Hélène Strady/Julie Strady 21-17; 21-10.

Mixte 1 : Thomas Guichard/Charlotte Malaval bat Romain Strady/Julie Strady 13-21; 21-12; 21-19.

Mixte 2 : Tristan Sokikian/Delphine Reymann bat Lolc Postec/Hélène Strady 16-21; 21-15; 22-20.

C'était très mal parti ! Battus

lors deux premiers simples, les

Vitrollais ont quand même trou-

vé les ressources morales pour

l'emporter-in-extremis face à Ga-

réoult 5/3.

Les coéquipiers de Jérôme

Vannini n'ont pas pris la partie

par le bon bout. Les premiers

échanges donnent souvent le

tempo, et à 0/2 en faveur des Va-

riou au bout des deux premiers

simples hommes, ça sentait clair-

ement le roussi. Mais heurcuse-

ment Charlotte Malaval dans un

premier temps puis Suzanne Si-

himana dans un deuxième per-

mettaient à leur camp d'attein-

dre l'équilibre. Aucune équipe

ne parvenait à se détacher lors

des doubles. C'est finalement à

l'issue des deux mixtes que Vi-

trollais arrachait la décision.

"Malgré deux contreperforman-

ces, l'équipe a réussi un joli tour

de force, estime le capitaine vi-

trollais Jérôme Vannini, nous en-

tamons le championnat de la

meilleure façon qui soit, c'est de

bon augure pour la suite, mais il

faudra avoir un oeil sur Antibes,

qui a cartonné face à Nîmes 8/0!"

F.J.

Vendredi 27 Sept. >Le Basket Pro débarque à Marseille< La Provence

Palais des Sports Marseille Avec La Provence, partez à la découverte du Championnat de France de Basket au Palais des Sports de Marseille.

2 places offertes *Places Limitées

PROVENCE BASKET Series

Sur www.provencebasket.com (onglet billetterie du match 1) retirez 2 invitations en utilisant le code PROVENCE88

LNB PACA Provence